

Reinosa ► El secretario regional de los socialistas pide a Barrio que “deje aparcada su prepotencia”

Carlos Blázquez afirma que los problemas entre PSOE y PRC “los crea el alcalde”

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa. El secretario general del PSC-PSOE en Reinosa afirma que entre su agrupación política y la regionalista no existe ningún problema, “sino que los crea el propio alcalde y algún miembro de su equipo de Gobierno”. Desde el PSOE de Reinosa, “tenemos que decirle al señor Barrio que tiene una actitud antidemocrática y que está

acostumbrado a hacer lo que quiere sin tener en cuenta el mínimo respeto a las normas que nos rigen”. El Secretario General de Reinosa del PSC-PSOE, Carlos Blázquez, en nombre de la ejecutiva local de su partido y de los socialistas de Reinosa ha remitido una nota de prensa en la que manifiesta que entre el PSOE y el PRC no existe ningún problema, “estos los crea el propio alcalde”.

Desde el PSOE de Reinosa, sin insultar y sin sacar los pies del tiesto, “tenemos que decirle al señor Barrio que tiene una actitud antidemocrática, que está acostumbrado a hacer lo que quiere sin tener en cuenta el mínimo respeto a las normas que nos rigen”.

Es lamentable explica Blázquez en esta nota de prensa, que “lleve dos años con un monocrorde estribillo que, para los socialistas, es signo inequívoco de que lo que pretende es ocultar o camuflar su poca capacidad para asimilar las normas democráticas que, desde que se aprobó la Constitución, ordenan la vida de este país”.

Usted desprestigia a los socialistas añade, al decir que sus socios de gobierno, allá donde va y le quieran escuchar, diciendo medias verdades o llanamente, mentiras.

“Déjese de cuentos y empiece a dar soluciones a los problemas de la ciudad y, como la situación es la que es, sólo tiene un camino, el diálogo, pero diálogo con mayúsculas, no lo que usted suele hacer, picotear de flor en flor sin llegar a ninguna conclusión”.

En la coalición de gobierno, “usted por ser alcalde, es el máximo responsable de que funcione bien, le corresponde tener la suficiente cintura como para que esté bien engrasada y el equipo cohesionado”.



Carlos Blázquez, secretario general del PSOE en Reinosa.

QUEIMADELOS

Pero también por ello, afirman, “es el máximo responsable de la situación por la que atraviesa el Ayuntamiento de Reinosa y del descontento que tienen los vecinos hacia el alcalde por su gestión”.

El secretario general de Reinosa le invita al alcalde a que “deje aparcada la prepotencia”, que escuche al resto de los concejales y que trate de llegar a acuerdos con ellos y le reco-

mienda que no intente amordazar a los funcionarios cuando se les pide información de sus actuaciones, “como ocurrió en el pasado pleno celebrado en el Ayuntamiento de la capital campurriana”.

Blázquez recuerda que en aquella sesión plenaria a petición de doce de los diecisiete concejales que componen la corporación, se solicitó a la interventora municipal que aclara-

se la interpretación que hacía el portavoz de su grupo a un informe redactado por ella, interpretación que, por otra parte, “faltaba a la verdad y nos quería obligar a que viéramos su verdad”. “Usted, señor José Miguel Barrio, con malas formas y con un ejercicio muy poco elegante en un demócrata, impidió la palabra a la funcionaria porque sabía perfectamente que su portavoz faltaba a la verdad”.

Reinosa ►

Barrio critica las “actitudes bufonas” de Zubizarreta

EFE. Reinosa

El alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, aseguró ayer que “está tranquilo” ante la denuncia por agresión que ha interpuesto contra él el concejal de UCn, Emilio Zubizarreta, del que dijo que sólo “dirige sus empeños a convertir el Consistorio en un circo, burlándose de todos los ciudadanos”.

Barrio indicó que “nunca pretendió atacar” al edil, a pesar de las “reiteradas provocaciones e insultos” de Zubizarreta, de quien indicó que siempre que tiene oportunidad intenta “obtener notoriedad pública y entorpecer el buen funcionamiento de la vida municipal”.

El alcalde añadió que lo que más le preocupa de esta situación es la imagen que pueden tener de su clase política los habitantes de Reinosa, a los que pidió que estén tranquilos pese a las “actitudes entorpecedoras e incluso bufonas del concejal”.

Por su parte, Unidad Cántabra (UCn) calificó al alcalde Reinosa, José Miguel Barrio (PRC), de “intolerante” por agredir al concejal de UCn Emilio Zubizarreta durante la Comisión de Festejos celebrada ayer, al tiempo que pidió su dimisión por una cuestión de “salud democrática” en la corporación municipal.

En un comunicado, Unidad Cántabra denunció el “pobre” y “lamentable espectáculo” ofrecido por Barrio, al mostrar una actitud “hostil, amenazadora y agresiva” con Zubizarreta.

Aseguró que Barrio ha dado “numerosas” muestras de rechazo a las iniciativas de Zubizarreta, lo que pone de manifiesto una “clara intolerancia” del alcalde de Reinosa.

S. Pedro del Romeral ► Gómez recibe a Mazón

Las obras del entorno del Ayuntamiento comenzarán antes de fin de año

EUROPA PRESS. Santander. El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, recibió ayer en su despacho al alcalde de San Pedro del Romeral, Pedro Gómez, al que anunció la próxima puesta en marcha, antes de finales de año, de las obras del entorno del Ayuntamiento y el camino al cementerio. El proyecto, que en la actualidad se encuentra en fase de redacción, ha sido solicitado dentro de la Convocatoria de Obras e Infraestructuras Municipales (COIM) para este 2005.

En el encuentro, consejero y alcalde hablaron sobre las viviendas de protección pública que la empresa GESVICAN está ejecu-

tando en el municipio, las cuales avanzan “a buen ritmo” y con las que s’e ha dado respuesta a las necesidades de los vecinos del Valle”, tal y como destaca el Gobierno regional en una nota.

Además, Mazón informó a Gómez sobre el estado actual de los trabajos llevados a cabo en la Urbanización de La Plaza y en el Barrio del Rosario, obras que, con un presupuesto de cerca de 160.000 euros, está ejecutando el Servicio de Vías y Obras. Asimismo, desde la Consejería se está ejecutando la ampliación y mejora del alumbrado público en San Pedro y La Sota, obra que se encuentra en los últimos trámites para su puesta en servicio.



José María Mazón, consejero de Obras Públicas, junto al alcalde de San Pedro del Romeral, Pedro Gómez.

ALERTA